
Жидков Е.В. довел до сведения членов Общественного совета, что подтопление 

подвальных помещений многоквартирных домов является одной из актуальных проблем в 

сфере жилищно-коммунального хозяйства, распространенной на территории г. 

Красноярска.  

В свою очередь,  причиной возникновения данной проблемы является 

неудовлетворительное состояние  городских сетей канализации. Вместе с этим, на 

модернизацию системы водоотведения г. Красноярска в 2019 выделено 26 миллионов 

рублей, что позволило произвести ремонт и замену 3 километров трубопроводов. Однако 

необходимо констатировать, что указанных мероприятий недостаточно для модернизации 

городских сетей канализации, и, как следствие, устранение причин  подтопление 

подвальных помещений многоквартирных домов.  

 

Предложение: 

В целях мониторинга ситуации по модернизации системы водоотведения  г. Красноярска 

подготовить запрос в адрес Департамента городского хозяйства Администрации г. 

Красноярска об объеме запланированных на 2020-2021 работ по замене и ремонту 

трубопроводов  системы водоотведения  г. Красноярска.  
 


